

Institut für Neuropathologie - Anfahrt per Bahn/Bus

Vom **Hauptbahnhof Münster** fahren Sie per Bus folgendermaßen zum Institut für Neuropathologie: Bitte verlassen Sie den Hauptbahnhof durch den Haupteingang Richtung Innenstadt. Um zum Institut zu gelangen, wählen Sie bitte die **Linie 34**. Die Abfahrt vom **Hbf-Haltestelle C3** liegt gegenüber dem Hauptbahnhof auf der anderen Straßenseite.

Die Busse fahren werktags alle 10 min ab Hbf Münster. **Ausstieg: Franz-Hitze-Haus.**

Zurück zum Hauptbahnhof gelangen Sie mit der Buslinie **33** von der Haltestelle auf der gegenüberliegenden Fahrbahnseite.

Von der Haltestelle zum Institut: siehe Plan:

